



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 193-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

I Audiencia Pública Regional 2013, auténtica democracia del pueblo

En el proceso de construcción de una democracia participativa amplia, y en aras de la transparencia, Gregorio Santos Guerrero, rindió cuentas al pueblo en la “I Audiencia Pública Regional 2013.

El acto de rendición de cuentas inició con un análisis de la problemática económica mundial, nacional y regional.

El mundo vive una enorme crisis económica, el crisis de Estados Unidos no ha podido superarse, la recesión económica de Alemania, España, Grecia, Italia, entre otros países es producto de un modelo económico neoliberal de capitalismo salvaje.

Los historiadores, economistas, escritores, analistas políticos han hablado hasta la saciedad que un modelo económico primario exportador de minerales no tiene sostenibilidad en la economía nacional y mundial.

El combate a la pobreza es relativo, porque la caída de los precios de los minerales lo demuestra, de modo que desmentimos las acusaciones interesadas contra, Gregorio Santos, líderes sociales acusándonos falsamente que somos culpables de la recesión en la región Cajamarca.

Es inaceptable que el gobierno peruano flexibilice las normas para que las mineras sigan contaminado las cuencas y los ríos, el gobierno sigue permitiendo a las mineras las barbaridades ambientales que en sus países no pueden hacer.

El mundo vive una crisis ambiental, los que las multinacionales no puede hacer en sus países lo trasladan a países sometidos como el Perú en complicidad de los gobernantes de los últimos 30 años.

REALIDAD REGIONAL

Bloqueo a la gestión descentralizadora, no se permite que los gobiernos regionales realicen el Ordenamiento Territorial, que decidamos junto con los ciudadanos como usarse nuestro territorio.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El territorio cajamarquino debe ser cuidado como el más grande tesoro del norte del Perú porque de Cajamarca depende la vida de más de un millón 700 mil habitantes de la región Libertad y más de un millón de habitantes en la región Lambayeque.

Los proyectos estratégicos de desarrollo agrario de Lambayeque y la Libertad dependen del agua que nace en Cajamarca. Las represas El Limón, Gallito Ciego y Tinajones es gracias a las zonas de recarga hídrica de la jalca cajamarquina.

Los conflictos socio ambientales es consecuencia de la imposición salvaje de un modelo económico neoliberal salvaje primario exportador.

La estrategia de ahogamiento económico al Gobierno Regional está demostrada en la asignación presupuestal que destina el Gobierno Nacional.

En el 2011 se administró 604 millones de soles para obras, en el 2012 se disminuyó a 413 millones y en el 2013 solo contamos con 335 millones de soles; es evidente la reducción del presupuesto que provocó muchos proyectos estratégicos para mejorar el agro, electrificación, interconexión vial, etc.

Cajamarca escaló en Comunicación Integral del puesto 24 al 20 y en Matemática del 24 al 15 a nivel nacional, según la prueba censal 2012.

El acceso a la educación inicial y superior es otra de las banderas del gobierno de Gregorio Santos: 11 mil 160 niños(as) accedieron a un centro inicial con 610 aulas recientemente creadas; para el próximo año 7 mil 800 niños podrán acceder a la educación formal en inicial porque se estará creando 396 nuevos centros iniciales. Así mismo, se crearon 22 anexos de tecnológicos, etc.

En setiembre se iniciarán las clases de maestrías de 550 docentes a nivel regional con una inversión de 3 millones de soles.

Existen 25 perfiles para el sector educación que demandará una inversión de 150. 5 millones de soles.

Se disminuyó el porcentaje de desnutrición crónica en niños menores de 5 años del 40.5% al 36.1%. En comparación al I semestre del 2012 se ha disminuido las muertes maternas, de 22 en el 2012 a 15 en el 2013.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Se incrementó nuevas especialidades médicas en: cirugía cardiovascular, nefrología, endocrinología, cardiología intervencionista y neurocirugía. Así mismo, se incrementó el número de Recursos Humanos a nivel regional.

Se construirá los Hospitales de Jaén con una inversión de 72.5 millones de soles, el hospital de Cajabamba con 32.6 millones, el Hospital de San Ignacio ya se otorgó la buena pro, el Hospital de Cutervo está en proceso de licitación y el hospital de Bambamarca está en proceso de saneamiento de la propiedad.

439 millones en ejecución en saneamiento básico para beneficiar a 226 mil 983 personas.

8.2 millones de soles en ejecución de proyectos para incorporar 617 hectáreas a la producción que beneficiará a 727 familias. 15 expedientes de riego concluidos y en elaboración por un monto de 46 millones de soles.

Se logró conformar el programa regional de riego con un banco de proyectos por 20 millones de soles, etc.

La unidad formuladora logró armar un paquete de proyectos por más de mil 300 millones de soles, esperamos la transferencia económica para iniciar su ejecución.

Nos cortarán el presupuesto, pero la capacidad técnica sigue trabajando para demostrar que somos una región con propuesta indicó, Gregorio Santos.

Cajamarca, 08 de agosto de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA